

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 19 de Mayo de 2012.

IRUN

El PNV cree que la liquidación de 2011 presentada por el Gobierno «no corresponde a la realidad»

19.05.12 - 03:02 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El grupo municipal de EAJ-PNV considera que con la presentación de la liquidación de 2011, realizada el pasado jueves por el delegado de Hacienda, Miguel Ánghel Páez, «el gobierno ha transmitido una imagen que no corresponde con la realidad». En opinión del grupo jeltzale, la presentación de la liquidación se ha hecho «como viene siendo habitual en este Gobierno, de forma parcial, sesgada y acrítica, con la única intención de transmitir una imagen que no se corresponde con la realidad de los hechos». El delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez aseguró que la liquidación se ha cerrado con un remanente positivo de 470.000 euros, «gracias a la contención del gasto corriente -menciona material, festejos, renegociación de contratos de servicios, etc.-, y a los remanentes positivos generados en ejercicios anteriores fruto de su buena gestión; todo eso sin pedir nuevos préstamos bancarios», añade el grupo municipal del PNV.

Recorte de la inversión Según señala EAJ-PNV, «a semejante forma de explicar la liquidación de 2011 se le puede aplicar el dicho de 'dime de lo que presumes y te diré de lo que careces', porque el Sr. Páez sabe que en 2011 hemos dispuesto de un crédito de 4 millones de euros, que los remanentes positivos de ejercicios anteriores eran mínimos y que el cierre en positivo se ha hecho principalmente, vía recorte de la inversión».

El grupo municipal del PNV exige, por último a los responsables del gobierno local «que sean claros ante la ciudadanía, y que no intenten confundir entre deseos y realidad».